
企業説明会の感想（コスモ石油株式会社 堺製油所） 
○女性の雇用制度や福利厚生がしっかりしていて、働きやすい環境が整っているのだなと
感じました。私は県外での就職を考えていて、慣れない土地での一人暮らしについての不安
が多かったので、先輩のお話を聞けて少し前向きに考えられるようになった気がします。社
会人になるうえでコミュニケーション能力の他に、コスモ石油では積極的に資格を取得で
きるようなので、向上心やコツコツと努力し続ける姿勢も大切になってくるのだなと思い
ました。 
○コスモ石油の方の講話を聞いて、改めて自分の将来について具体的に考えたいと思いま
した。今まで、就職をしてからの生活がどのように変わるのかなど、あまり想像がつかなか
ったけど、実際に八代工業からコスモ石油に就職された方のお話を聞き、少し自分が就職し
てからの生活が想像でき、とても良かったです。私も一人暮らしをしたいと思っているので、
今回の講話でお聞きしたことなどを将来活かしていきたいです。また、企業のことについて
も、とても分かりやすく説明していただいたので、これから就職したい企業を選ぶ際に活か
していきたいです。 
○今回のコスモ石油の講話を聞いて資格の重要さなどを知ることができました今自分は危
険物をまだ取得できていないので頑張っていきたいです。僕は進学だけど就職もしないと
いけないので今のうちからある程度の進路は決めておく必要があるなと思いました。今回
の講話を聞いてこれからの自分たちの進路選択などにうまく繋いでいくことができればな
と思いました。自分の進路を改めて知ることができたいい機会でした進学でも頑張ってい
こうと思いました 
○今日の会社説明会で思ったことは、４直２交替制といったはじめて聞くものがあったが
説明を聞いていくにつれて知っていくことができたので良かった。そして資格についても
会社で取り組んだり、勉強もすることができるのでいいと思いました。資格もしっかりと今
のうちから取り組んでいこうとおもいました。プライベートでもいろいろなところにいっ
たりもすることができると聞いたのでいいとおもいました。自分はまだ進路先が決まって
いないのでこれから進路をしっかりと考えようと思いました。 
○講話をきくまではコスモ石油という名前しか知らなかったけど、講話をきいてとても従
業員が働きやすい職場なんだと知ることができました。お話をきいていくなかで、休日がと
ても多いことに驚きました。４直２交代制という交代勤務で珍しいなと思いました。また、
コスモ石油堺製油所の近くにはとても遊べる場所が多く魅力的でした。わたしたちは今か
ら進路についてたくさん悩んでいくと思います。そのときは今日学んだことをいかして決
めていきたいと思います。 
 
 


